

Toulouse, le 21 février 19 52

Mon cher Ami,

Rentrant de Paris, j'ai le plaisir de vous annoncer que Morazé et moi pourrions vous rendre visite vers la fin de mars, si cela vous convenait. Nous pourrions arriver à Barcelone le dimanche soir 23 mars, y passer les journées des 24 et 25, et nous rentrerions à Toulouse dans la journée du mercredi 26. Morazé vous laisserait le choix du sujet sur lequel vous désiriez le voir parler.

Si ce projet et si ces dates vous conviennent, voulez-vous me le faire savoir, et nous adresser les invitations, qui nous permettraient d'obtenir des visas plus aisément?

Je me réjouirais beaucoup, si cette occasion m'était donnée de vous revoir bientôt, et de saluer Madame de Vicens.

Veillez lui présenter mes hommages les plus respectueux, et croire vous-même, mon cher Ami, à mes sentiments de très affectueux dévouement

